## RÉGIONALE MERSCH AN ENVIRONS

La Régionale déplore qu'il n'y a aucun avancement sur le site du centre agricole à Mersch. Il semble que les actuels propriétaires des terrains ne soient pas disposés à accepter les conditions avancées par la commune. Cette dernière demande notamment à ce que les édifices en place soient rasés et que le site entier soit dépollué avant de délivrer un premier permis de construire. En outre, la coopérative agricole bien connue qui occupe encore le site refuse d'y abandonner sa production de glaces.

Un autre projet de construction dans le voisinage direct de la gare de Mersch fait l'objet de non moindres polémiques. Les terrains entre «Rue Emanuel Servais», «Rue de Beringen» et «Rue Bouvard», actuellement «Zone de jardins privés», devront être reclassés en vue de la réalisation d'un projet immobilier. Ce qui en soi n'a rien de particulier, néanmoins l'approche adoptée en vue de la réalisation dudit projet peut très bien être mise en doute. Plutôt que de créer un maximum de logements – aux dépens évident des résidents actuels - il serait indiqué de miser sur une meilleure participation citoyenne. Etant donné la proximité des transports publics, on pourrait très bien envisager de transposer un concept de lotissement à dimension maîtrisable et sans voitures (dans la mesure du possible), ce qui rendrait la construction d'un



nouvel axe de passage superfu.

Le **Flexibus**, qui jouit d'une grande popularité mais qui, le plus souvent, ne transporte qu'un seul passager, ne répond pas à l'exigence d'un véritable service de transport en commun à la demande. Afin que le plus grand nombre d'usagers possible puisse profiter de cette offre de transport de manière efficiente, il faudrait davantage grouper les déplacements. Malheureusement, l'exploitant ne semble pas y arriver. Et tant que les subventions communales sont versées, l'exploitant ne se voit point contraint de redoubler de créativité, étant donné que son chiffre d'affaires est sécurisé.

## Activités 2014:

Au mois de mai, l'historien Marc Schoellen et l'architecte John Voncken avaient invité à découvrir la localité de Mersch. Ils ont su gagner leur public intéressé par des explications vivantes, en mettant en valeur les joyaux architecturaux et culturels dignes d'être protégés et le développement du village au fil du temps.

C'est grâce au club des jeunes «Jugend vu Biereng» et à l'agriculteur biologique Kass que nous avons pu de nouveau participer à la manifestation «Alles op de Velo», qui depuis ses premiers débuts connaît chaque année un grand succès. Sans l'engagement de nos deux partenaires, notre petite équipe ne serait pas en mesure d'organiser cet événement très demandeur en termes de temps et de labeur.

A noter encore l'objection formulée par la Régionale dans le cadre de la procédure en matière de plans sectoriels, objection qui s'est notamment dirigée contre le projet d'implantation de la nouvelle zone d'activités «Angelsberg».



## CONTACT

Pierrette Maas 13, rue Hurkes L-7591 Beringen pierrette.maas@education.lu

de Kéisecker 38